

# あかぎね

あかぎね  
(赤城嶺)

平成26年4月30日 第8号

## 登校指導

保護者の皆様には、毎朝、登校指導をしていただき、ありがとうございます。

4月22日(火)～25日(金)には、職員も、5箇所に分かれて、登校指導を行いました。

保護者の皆様のご支援・ご協力と地域の皆様の温かい見守りのおかげで、子どもたちが安全・安心に登校できていることを再認識しました。

今後とも、子どもたちのために、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



## 集団下校班会議

4月25日(金)の朝行事は、1年生を交えた集団下校の班を確認し、安全に集団下校ができるようにすることを目的として、集団下校班会議を行いました。

はじめに、班長が1年生をクラスに迎えに行き、各集合場所に連れて行きました。そのあと、班ごとに自己紹介をし、集団下校の仕方を確認しました。



## 集団下校

4月25日(金)は、朝行事の集団下校班会議を受けて、集団下校を行いました。

各下校班は、班長を先頭に、先頭から最後まで、間を開けずに、一列で歩行することができました。また、下校班から分かれるところでは、担当の先生に、自分の学年、学級、氏名を話して、帰ることができました。

職員も子どもたちとともに通学路を歩き、危険箇所やのぼり旗「安全パトロール中」が立っている位置などを確認しました。

これからも、子どもたちの安全・安心を第一に、地道に教育活動を推進していこうと思います。



## P T A 総会

4月28日(月)の学習参観・P T A総会・学校説明会・学年学級懇談会では、大変お世話になりました。

保護者の皆様のお出席率の高さに、学校教育への関心の高さを感じました。また、P T A総会の円滑な進行にも感心しました。

今後も、「子どもたちのよりよい成長」に向けて、心一つにして取り組んでいきましょう。

